

**OPINIÓN****RED COMPARTIDA****¿Y LAS PENSIONES?**

Los que ya andan muy preocupados son los trabajadores pensionados del Sindicato Mexicano de Electricistas (SME) porque se supone que fueron beneficiados con el Sistema de Compensación Vitalicia que anunció el gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador para todos los ex trabajadores de la desaparecida Luz y Fuerza del Centro, porque desde enero no les ha llegado su pago, en teoría este dinero les debe de llegar a través del Instituto para Devolver al Pueblo lo Robado (IDPR); institución que recibe los recursos que obtiene el gobierno por incautaciones u otras actividades ilícitas. Ya van cuatro meses y siguen sin su pensión, lo peor, no les dicen para cuando lo van a resolver.

El que anda muy movido de promotor de alcaldes Jorge Romero, presidente local de los azules, ya dejó ver al interior del PAN a quienes van a posicionar con rumbo al gobierno de la CD-MX. Sus elegidos son Santiago Taboada, Lía Limón, Margarita Saldaña y Mauricio Tabe a quienes promociona en espectaculares y redes sociales. El reto es frenar a Xochitl Gálvez, que propiamente no milita en las filas de PAN, y a una corriente que busca colocar a Lily Téllez, que dicen también aspira a gobernar la capital del país, sin siquiera estar afiliada a su partido o, peor aún, sin siquiera contar con territorio. Bueno, ninguna de las dos lo tiene por eso Romero mueve sus fichas antes de que le impongan candidato.

Desde el 05 de abril, el Instituto Electoral del Estado de México pactó con los equipos de las candidatas a la gubernatura, Alejandra del Moral y Delfina Gómez, la realización de dos debates para el 20 del presente y el 18 de mayo; lo que quedó firmado de conformidad por todos los involucrados, incluyendo al representan-

te de la maestra ante el organismo electoral, César Faz Ruelas. Ahora, los morenistas se echaron para atrás y mandaron un escrito al IEEM para pedir que se aplase más de una semana el primer encuentro y programarlo para el viernes 28 de abril en un horario nocturno que garantiza poca, pero muy poca audiencia.

La Procuraduría General de Justicia de Hidalgo, de Santiago Nieto, sigue investigando la llamada "Estafa Sinlestra"; se logró la vinculación a proceso del ex subsecretario de Educación, Pablo Moreno, y van tras otros tres funcionarios y dos involucrados con una empresa supuestamente llamada Aktaion Digital con la que se habrían desviado más de 140 millones de pesos. Según nos dicen, se solicitó ya la información correspondiente a la UIF y a la CNBV para conocer el destino de los recursos malversados, datos que serán integrados a la carpeta por peculado que se sigue contra el excolaborador de Omar Fayad. Por cierto, no se descarta que Moreno se acoja al criterio de oportunidad para delatar a funcionarios de primer nivel.

Estar listo para el nearshoring es parte de los que hace Hutchison Ports México (HPH), de Jorge Lecona, que invirtió 160 millones de pesos en una nueva grúa Gottwald HMK 8512 para fortalecer la infraestructura de su terminal en Manzanillo, TIMSA. Según la empresa, servirá para mejorar la eficiencia y reducir el impacto ambiental en sus operaciones, está dotada de tecnología de control eléctrico de última generación y que cuenta con un radio de alcance de 64 metros y una elevación de 63 metros para carga y descarga de contenedores que se encuentren del lado del agua. Es una de las primeras inversiones realizadas en el puerto y en los próximos meses comprarán tres Empty Container Handlers eléctricos, tres terminal trucks eléctricos y tres montacargas eléctricos para mejorar las operaciones de TIMSA.